

## IBERIA LÍNEAS AÉREAS DE ESPAÑA

A partir del próximo 1 de octubre de 2004 Iberia reestructurará toda la operación de sus vuelos en América Central con la implantación de nuevos vuelos directos desde España a Guatemala y Panamá que serán servidos con aviones Airbus 340, lo que supondrá una clara mejora en la calidad del servicio que se presta a la región. Esta medida se enmarca en la voluntad decidida de Iberia de volar en directo a sus mercados prioritarios.

Como consecuencia de esta decisión, el centro de distribución de tráfico en Miami dejará de operar como tal centro exclusivo y los vuelos que desde allí realiza Iberia en la actualidad hacia otros cinco destinos centroamericanos, además de Guatemala y Panamá, pasarán a ser operados por compañías asociadas. Igualmente se servirán estos destinos desde las capitales a las que a partir del 1 de octubre se volará en directo (Guatemala y Panamá), de tal manera que San José de Costa Rica, Cancún, San Pedro Sula (Honduras), San Salvador (El Salvador) y Managua (Nicaragua) tendrán, además de Miami, puntos adicionales de conexión desde sus respectivos países a España/Europa.

Iberia seguirá manteniendo un vuelo diario a Miami, destino de gran importancia para la compañía, así como el programa de vuelos con el conjunto de Estados Unidos. Iberia mantiene desde 1998 un amplio acuerdo con American Airlines, por el que se ofrece la posibilidad a sus clientes de llegar a veinte ciudades estadounidenses partiendo de los destinos adonde llegan los vuelos directos de Iberia: Nueva York, Chicago y Miami.

El objetivo de Iberia es ofrecer el mayor número de conexiones directas y las frecuencias más convenientes hacia América Latina. Los nuevos vuelos directos a Centroamérica reafirman esta voluntad, al ofrecer a nuestros clientes mayores alternativas y flexibilidad para volar hacia y desde América Central.

Madrid, 2 de julio de 2004